



Reto Aeberhard, Regionalmeister, mit dem Siegerpokal.

Wir gratulieren herzlich!

Der Reihe nach. Gerechnet hatten wir aufgrund der Erfahrungen aus den vergangenen Jahren mit rund 120 Teilnehmern, am Schluss haben sich insgesamt **175 ASGS-ler** für die Regionalmeisterschaften eingeschrieben, dies mit Abstand ein Melderekord. Nach Meldeschluss lag der «cut» bei einem Handicap von 15.9. Dies hatte bei 120 verfügbaren Startplätzen den unangenehmen Nebeneffekt, dass wir leider 55 Spielern mitteilen mussten, dass ihre Anmeldung nicht berücksichtigt werden konnte. Erfreulicherweise wurde das, soweit bekannt, von allen Beteiligten sportlich akzeptiert. Es wurde dann noch kurzfristig und dank der grosszügigen Unterstützung des **GC obere Alp** ein kleines «Zusatzturnier» für die Nichtberücksichtigten organisiert (ein kleiner separater Bericht folgt).

Eher ärgerlich für die Organisatoren dann der Umstand, dass plötzlich nach Veröffentlichung der Startliste einige Spieler keine Lust mehr verspürten, teilzunehmen. Diesbezüglicher Höhepunkt war dann ein Spieler, der sich rund 3 Stunden vor seiner Startzeit plötzlich «eher verletzt» fühlte! Wir wünschen auf alle Fälle gute Besserung, dank einer kleinen Telefonorgie und der sehr sportlichen Einstellung der Beteiligten konnten wir dann schlussendlich doch 120 Spieler an den Start bringen.



Aufgrund der Covid-19-Situation wurde entschieden, das gesamte Feld **in zwei Feldern** starten zu lassen, sodass wir jederzeit (Duschen, Restaurant etc.) alle Vorschriften einhalten konnten. Wir danken allen Teilnehmern für die grosse Disziplin beim Einhalten der getroffenen Massnahmen (kein Grillbuffet, Essen in «zwei Schichten» etc.) obwohl diese zwangsläufig der sonst wirklich sehr guten Stimmung etwas Abbruch taten.

Bei schönem Sommerwetter – kalt war es nicht wirklich - trafen die Spieler einen **herausragend gepflegten und interessanten Platz** an, der keinerlei Wünsche offen liess.



Dank dem grossen Einsatz von vielen **Helfern des OSGC** konnten wir neben Startern sogar von sehr hilfreichen Vor-Caddies profitieren, was u.a. auch mithalf, dass fast alle flights nach rund 4 ¼-Stunden ihre «Arbeit» abschliessen und sich zum wohlverdienten Bier auf der sehr gemütlichen Restaurant- Terrasse begeben konnten.

Um wie eingangs erwähnt das social-distancing einhalten zu können, wurde den ankommenden

flights dann sofort ein sehr feines Menu auf der Terrasse serviert, Kompliment an die Küche des OSGC.

Vor der Rangverkündigung hiess **Walter Hofmann** (Präsident des OSGC) alle Teilnehmer der Regionalmeisterschaften herzlich willkommen. Dabei gratulierte er auch **Josef Neff** (OSGC) herzlich zu seinem **HOLE IN ONE**, welcher unter grossem Applaus die Juniorenkasse öffnete.

Die anschliessende Rangverkündigung brachte folgende **Preisgewinner**, welchen die ASGS herzlich gratuliert.

Überlegener Sieger und **neuer Regionalmeister** wurde vom GC Ybrig **Reto Aeberhard** mit hervorragenden **71 Schlägen** (4 birdies, 11 par, 3 bogeys).

2. Rang	Hans Traber	Hittnau	78
3. Rang	Urs Schneider	OSGC	78
4. Rang	Nicandro Barile	OSGC	80

Netto, Alterskategorie 55 – 62, 32 Spieler

1. Rang	Hans Traber	Hittnau	70
2. Rang	Franco Carpinelli	Lägern	70
3. Rang	Urs Trümpler	OSGC	71

Netto, Alterskategorie 63 – 69, 54 Spieler

1. Rang	Roland Traber	Hittnau	71
2. Rang	Marcel Hilber	Waldkirch	73
3. Rang	Jakob Mark	Goldenberg	74
4. Rang	Marcel Widmer	Appenzell	74
5. Rang	Vrata Partyngl	OSGC	75

Netto, Alter 70+ (34 Teilnehmer)

1. Rang	Rolf Knorr	Erlen	70
2. Rang	Max Fischer	Hittnau	72
3. Rang	Hans Peter Huber	Hittnau	73

Bereits festgelegt ist das Datum und der Austragungsort der Regionalmeisterschaften 2021, welche dann hoffentlich nicht mehr unter «besonderen Umständen» stehen werden:

22. Juli 2021

Golfclub Bodensee-Weissensberg